
Bureau exécutif 

A03-16 

1er décembre 2003
 

Procès-verbal 
  

  
Observateur : 
  
 
Pierre-Yves Aubertin 
Anne-Marie Bouchard 
Victoria Enfedaque 
Jennifer Perrot 
Patrick Michon 
Émilie Lalande 
Jade Canape 
Éric Tremblay 
Caroline Dubé 
 
  
0.0  Procédures 
  

Marie-Michèle Daoust propose l’ouverture du Bureau exécutif  
Simon lafrance appuie  
Adoptée à l’unanimité 

  

0.1  Praesidium  
  
Philippe Brisson propose Simon Lafrance comme président du Bureau exécutif et 
Marie-Michèle Daoust comme secrétaire. 
Simon Girardo appuie  
Adoptée à l’unanimité 
  

0.2       Lecture et adoption des procès verbaux (24 Novembre 
2003) 

  
Point 3.0 : plus de 850 noms.   
  

R.G. Simon Lafrance Externe Louis-Philippe Vien
S.G. Vacant Information Marie-Michèle Daoust
Interne  Valérie Leclerc Mobilisation  Maya Lussier 
Pédagogie  Absent Socio-culturel  Simon Girard 
Affaires financières  Philippe Brisson Déléguée à 

l’information  
Absent 

Délégué à la 
Mobilisation  

Absent Déléguée aux Affaires 
financières  

Absente 
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Louis-Philippe Vien propose le procès-verbal du 24 novembre 2003 tel que 
modifié. 
Marie-Michèle Daoust appuie 
Adoptée à l’unanimité 
  

0.3       Suite des procès-verbaux  
  
-Tigidoo 
  

0.4       Lecture et adoption du présent ordre du jour 
  

0.0            Procédures 
0.1            Praesidium  
0.2            Lecture et adoption du procès-verbal du 03 novembre 2003 
0.3            Suite du procès-verbal  
0.4            Lecture et adoption du présent ordre du jour  
0.5            Déclarations  
0.6            Régie et/ou réflexion  
  
1.0            Travail social 
2.0            Subventions 
3.0            Bureau exécutif  
4.0            Soirée documents  
5.0            Party 19 décembre 

5.1    Mobilisation  
5.2    Organisation 

6.0            Externe 
6.1             ASSÉ 
6.2             CREM  

7.0            Conseil d’administration  
7.1             Retour  
7.2             Représentant-e 

8.0            Assemblée générale du 10 décembre 
9.0            Réaménagement 

9.1    Préparation  
9.2    Nouvel aménagement 

10.0  Souper Noël 
11.0  Affaires diverses 
12.0  Levée 

Louis-Philippe Viens propose l’ordre du jour tel que modifié 
Valérie Leclerc appuie 
Adoptée à l’unanimité 
  

1.0     Travail social  
  
Patrick Michon explique le projet en travail social visant à l’implication 
scolaire.  Il demande une collaboration au niveau de l’effectif humain.   
  
Maya Lussier, Simon Girard, Simon Lafrance, Philippe Brisson et Val érie 
Leclerc se proposent pour aller donner de leur temps vendredi matin à 
l’activité « Rice  Krispies  ».   
  

2.0     Subventions  
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Émilie Lalande demande une subvention pour « Québec sans frontières ».  La 
Table de concertation lui en a accordée une, à condition qu’elle vienne en 
Bureau exécutif exposer son projet, et le Bureau exécutif, après l’avoir 
entendue, confirme.   
  
Valérie Leclerc propose de dégeler la subvention d’Émilie Lalande.   
Simon Lafrance appuie 
Adoptée à l’unanimité 
  

0.5       Déclarations 
  
-Maya Lussier :  

«Si l’amour rend fou, il doit y avoir plein d’amour sur terre, car il y a plein 
de fou partout.» 

- Harmonium  
  
-Louis-Philippe Viens :  

«Vive la shot du dragon» 
  
-Simon Girard :  

«Tout est pour le mieux» 
- Voltaire  

  
-Dave Simard : 

«Manifestement, il n’y a pas seulement l’amour qui rend fou » 
  
-Valérie Leclerc :  

«Toutes vérités sont bonnes à dire, c’est nous qui ne sommes pas assez 
bons pour les entendre». 

- Albert Camus  
  
-Simon Lafrance :  

«Ils sont grands que parce que nous sommes à genoux».   
  
-Marie-Michèle Daoust : 

«Malgré tout ce mal, I will not follow the dark side.». 
  

0.6       Régie / réflexions 
  
-Prochain B.E : régie obligatoire.    
  

3.0     Bureau exécutif  
  
Agenda 
Dave Simard met sur la table le débat portant sur l’agenda.    
  
Manifestation CSN  
La manifestation de la CSN fut quelque peu décevante mais tout de même 
impressionnante, de par le nombre de participants.  
  
Permanence  
Suite aux entrevues, Marie-Eve Cossette a été sélectionnée comme 
permanente pour la session H-04 par le comité de sélection 
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Valérie Leclerc propose que le Bureau exécutif appuie la candidature de 
Marie-Eve Cossette au poste de secrétaire permanente en vue de son 
entérinement en Table de concertation 
Simon Girard appuie 
Adoptée à l’unanimité 
  
Table de concertation  
- Briefing 
- Subvention étudiante : ceux qui avaient re çu une subvention étudiante et 

qui ne se sont pas présenté en Bureau exécutif pour justifier leur absence 
ne recevront pas leur subvention  

- Il y aura également dissolution de quelques comités inactifs  
  
Poste de Secrétaire général 
Simon Lafrance propose Marie-Michèle Daoust comme secrétaire générale 
par intérim  
Valérie Leclerc appuie 
Adoptée à l’unanimité 
  

4.0                  Soirée documents 
  
Marie-Michèle Daoust explique la nécessité que le BE se penche sur divers 
documents (individuellement ou en collectif) portant sur l’abolition des 
Cégeps et de la rentabilisation du système d’éducation.  
Une soirée « d’épluchage » du dossier sera tenue pendant l ’intersession.  
  

5.0     Party du 19 décembre  
  
5.1     Mobilisation  

  
Il nous faut un kiosque et une mobilisation agressive pour le party.  
  

5.2     Organisation  
  
Maxime Faucher va travailler conjointement avec Simon Girard pour 
le party.   
  

6.0     Externe  
  
6.1     ASSÉ 
  

Le point tombe  
  
6.2     CRÉM 

  
On fait un retour.   

  

7.0     Conseil d’administration 
  
7.0     Retour  
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Dépôt d’une proposition de position commune par Jean -Philippe 
Lavoie Morin concernant la hausse des frais.   
  

7.2     Représentant-e  
  

Catherine Tremblay ne peut plus nous représenter au C.A. 
  
Maya Lussier propose Simon Lafrance comme représentant des 
étudiant-e-s (secteur pré universitaire) au Conseil d’administration 
du Cégep du Vieux Montréa 
Marie-Michèle Daoust appuie 
Adoptée à l’unanimité.   
  

8.0     Assemblée générale du 10 décembre  
  
Discussion sur la pertinence d’une prochaine Assemblée générale 
  
Maya Lussier propose qu’il y ait une Assemblée générale le mercredi 10 
décembre prochain. 
Louis-Philippe appuie 
  
Débat et discussion  
  
Philippe Brisson demande le vote  

Contre :               03  
Pour :                  02  
Abstention :         01 

Proposition rejetée à la majorité 
  

9.0     Réaménagement  
  
Revoir Pierre Tessier  
  
Remis au prochain Bureau exécutif  

  

10.0   Souper Noël 
  
Le souper de Noël du Bureau exécutif aura lieu le lundi 22 décembre.  
L’exécutif, les permanent-e-s ainsi que tou-te-s les ami-e-s du monde sont 
invité-e-s.   
  

12.0   Affaires diverses 
  
Maya aimerait avoir un hamac dans l’asso pour le confort de ses membres. 
Des discussions s’en suivent sans conclusion réelle.  
  

13.0          Levée  
  
Louis-Philippe Vien propose la levée du Bureau exécutif  
Marie-Michèle appuie 
Adoptée à l’unanimité 
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